

Fecha: 04-07-2024 Medio: El Heraldo Supl.: El Heraldo

Supl. : El Heraldo Tipo: Noticia general Pág.: 8 Cm2: 176,8

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.000 6.000 No Definida

Título: El complejo avance de cuatro hospitales en construcción: Hallazgos arqueológicos y consulta indígena frenan proyectos

El complejo avance de cuatro hospitales en construcción: Hallazgos arqueológicos y consulta indígena frenan proyectos

Dudas y cuestionamientos han levantado los retrasos en cuatro proyectos hospitalarios para el sur de Chile, en las comunas de Río Bueno, Los Lagos, La Unión y Puerto Varas. Si bien los contratos fueron



suscritos en 2022 por el MOP y la Sociedad Concesionaria Región Sur, año en el que las obras debiesen haber comenzado, estas recién lo hicieron a fines de 2023 -en dos casos- mientras que en Puerto Varas apenas este viernes. Por su parte, el proyecto en La Unión genera una incertidumbre mayor, ya que no podrán continuar hasta realizar una consulta indígena, tras hallar restos arqueológicos que tendrían más de mil años de antigüedad. Sin embargo, una de las mayores preocupaciones es que al tratarse de un contrato por cuatro hospitales, la paralización indefinida de uno podría complicar la situación financiera de la empresa constructora, situación registrada anteriormente y donde las empresas han terminado por abandonar las obras. Diversos expertos atribuyen los atrasos a una falla en la supervisión de la gestión de los proyectos más que a la consulta indígena, la que fue calificada como una "razón prevenible". Por su parte, la ministra López descartó el abandono del proyecto.